
**PERAN GURU TERHADAP MOTIVASI BELAJAR SISWA
PADA PELAJARAN PKn KELAS V SDN 4 TELAGA**

LEMBAR PENGESAHAN JURNAL


Diajukan sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan

Oleh

Titin Pasau

Nim : 151 411 046

Pembimbing I



Dra. Elmia Umar, M.Pd
NIP. 19580823 198602 2 001

Pembimbing II



Nurhayati Tine, S.Pd.I, M.H.I
NIP. 19800401 200501 2 001

Mengetahui

**Ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar
Fakultas Ilmu Pendidikan
Universitas Negeri Gorontalo**



Dr. Hj. Rusmin Husain, S.Pd, M.Pd
NIP. 19600414 198703 2 001

ABSTRAK

Titin Pasau, 2015. *Peran Guru Terhadap Motivasi Belajar Siswa Pada Pelajaran PKn Kelas V SDN 4 Telaga.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dra. Elmia Umar, M.Pd dan pembimbing II Nurhayati Tine S, PdI M, Hi

Permasalahan dalam penelitian ini adalah “Bagaimana peran guru dalam proses belajar mengajar dan bagaimana upaya guru dalam memotivasi siswa belajar PKn?” Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana peran guru dalam proses belajar mengajar dan untuk mengetahui bagaimana upaya guru dalam memotivasi siswa belajar PKn.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif. Prosedur pengumpulan data yang dikumpulkan dari penelitian ini berupa observasi, wawancara dan dokumentasi. Dan teknik analisis data yang digunakan bersifat induktif. Berdasarkan hasil penelitian, bahwa peran guru terhadap motivasi belajar siswa pada pelajaran PKn dilakukan guru wali kelas V SDN 4 Telaga yaitu penggunaan metode yang bervariasi dalam proses pembelajaran, penggunaan media yang menarik, memberikan motivasi, serta dengan menciptakan lingkungan belajar yang kondusif diyakini mampu membangkitkan maupun meningkatkan motivasi siswa dalam belajar PKn. Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa peran guru terhadap motivasi belajar siswa pada pelajaran PKn kelas V SDN 4 Telaga yang dilakukan guru dengan berbagai metode dan media yang bervariasi tetapi ada pula kendala dan faktor pendukung yang dihadapi guru dalam memotivasi siswa untuk belajar PKn.

Kata kunci: Peran guru, Motivasi belajar